
A N F R A G E

des Abgeordneten Pfister

an Herrn Landesrat Dr. Martin Eichtinger

betreffend Ersparnisse für Land Niederösterreich durch Kürzungen im AMS
Bereich

Im August wurde bekannt, dass das Arbeitsmarktservice im kommenden Jahr mit

deutlich weniger Geld auskommen muss als geplant. Auf Basis der mehrjährigen

Finanzplanung der Bundesregierung war der Vorstand des AMS davon

ausgegangen, dass 2018 ein Budget von 1,944 Milliarden Euro für

Arbeitsmarktförderung zur Verfügung stehen wird. Dieses wird nun nach einer

Reduktion 2018, 2019 auf nur mehr 1,25 Milliarden Euro weiter reduziert. Dies

entgegen den Wünschen der Arbeitnehmervertreter.

In Niederösterreich wären von der Kürzung des AMS-Budgets auch diverse

Arbeitsmarktförderungsprojekte betroffen, welche seitens Land NÖ und AMS co-

finanziert werden. Durch die Streichung dieser Projekte erspart sich das Land NÖ

bereits budgetierte Ausgaben.

Der Gefertigte stellt daher an Herrn Landesrat Dr. Martin Eichtinger folgende

A n f r a g e :

1. Wie viele vom Land Niederösterreich und dem AMS co-finanzierte Projekte zur

Arbeitsmarktförderung sollen im Jahr 2019 nach heutigem Wissensstand

durchgeführt werden?

2. Wie viele Projekte werden aufgrund der Budgetkürzung beim AMS

voraussichtlich nicht (weiter)geführt werden können.

3. Wie viel erspart sich das Land Niederösterreich durch die Einstellung dieser

Projekte?
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